

Ludwig „Lutti“ Schmitz

ist am 07.10.2009 gestorben!

Wir, seine Schützenkameraden trugen ihn am 13.10.2009 in seinem Sarg zu Grabe.

Besonders für die Älteren unter uns ist es kaum vorstellbar, ihn nicht mehr in unseren Reihen zu wissen.

Seit seiner Geburt am 15.08.1919 hat er in Wittlaer gelebt, hier und in Kaiserswerth seinen Beruf als Postbote ausgeübt. Bemerkenswert ist, daß seine tägliche Runde mit dem Fahrrad bei jedem Wetter fast 20km maß!



1947 trat er in die St. Sebastianus-Bruderschaft und gleichzeitig in die Tell-Kompanie ein.

In diesen 62 Jahren hat er von den Aufbaujahren bis zu seinem Tode aufmerksam das Geschehen verfolgt und war für die Jüngeren ein „lebendes Geschichtsbuch“.

Bei den älteren Schützen sind unvergessen seine Auftritte mit dem verstorbenen Brudermeister Heinz Hundgeburdt in einem Duo, das die Geschehnisse im Dorf „durch den Kakao zog“.

In der Zeit von 1954 – 1957 und 1975 – 1990 war er als Kassierer Vorstandsmitglied der Kompanie und konnte uns dabei oft mit seinen wahrlich exzellenten Rechenkünsten verblüffen.

1977 konnte er Kompaniekönig werden!

Wegen seiner chronischen Magenprobleme war er meist der ruhige Typ des Schützen, das ihm, aber auch aufgrund seiner zuverlässigen Art, viele Freunde gebracht hat.

Auch mich konnte er dazu zählen.



Typisch für ihn war sein immer äußerst korrektes Äußeres, nicht nur in Schützentracht, bei dem er auch bei strahlendem Sonnenschein oft einen Taschenschirm mitführte, sobald der Wetterbericht auch nur die kleinsten Warnungen vor schlechtem Wetter aussprach.

Er wird uns sehr fehlen!

TELL – KOMPANIE

Wittlaer 1928

Wiphi Schmitz